ANEXO 3: Proyecto de intervención artística (Departamento de Educación Plástica y Visual)

Este proyecto consiste en la realización de distintas intervenciones plásticas en el Centro, con la función de decorar y mejorar el aspecto de algunas zonas del mismo.

Se realiza con alumnos de 4º de E.S.O., preferiblemente en horario lectivo.

Los alumnos participan en todas las fases del proyecto: selección del lugar, lluvia de ideas, análisis de posibilidades, realización de bocetos, selección y escalado de los definitivos, estudio de materiales y realización final de la obra.

En todas estas fases, los alumnos realizan trabajos individuales y en grupo, coordinándose entre ellos, ya que con frecuencia los definitivos son una síntesis de varios.

Los alumnos ponen en práctica conocimientos curriculares sobre: comunicación visual, percepción y expresividad de las formas, formas en la naturaleza y la figura humana, composición modular, escalas, luz y color en interiorismo, materiales y técnicas.

Entre las intervenciones realizadas, en el huerto se ha trabajado sobre los chopos secos en tres fases:

1ª fase: Pintura de la parte inferior de los troncos. Realizado durante el curso 2012-13.

2ª fase: Intervención escultórica en la parte superior de los troncos. Se utilizarán unas planchas metalizadas, cortadas transversalmente a unos 3 cm, y unidas entra sí, para formar largas tiras que se atornillarán al tronco creando ritmos ondulados a modo de copa. Realizado durante el curso 2012-13.

3ª fase: Continuación con la pintura de los troncos. Realizada durante el curso 2013-2014.

